

Porcelet



En 1966 et 1967 (*eh oui, j'étais bien jeune à l'époque...*) j'ai eu le plaisir d'avoir la crème des professeurs de français. Il ressemblait à un petit cochon et son odeur faisait aussi penser à une porcherie. Il était habillé comme aurait pu l'être son fermier et était amoureux de Montaigne et La Boétie. Nos relations amicales durèrent environ... 1 à 2 heures, puis ce fût la haine absolue. Il ne m'a jamais gratifié d'aucune note supérieure à 6 pendant les 2 ans où nous nous sommes côtoyés et j'ai même eu le privilège d'avoir la note mirobolante de 1/8 au BAC blanc de dissertation !...

La Vérité m'oblige à dire qu'au bout de quelques temps, mes relations avec messieurs Lagarde et Michard se sont, elles aussi, un peu distendues (*traduction : j'en branlais pas une !*)

Il semblerait que, d'après lui, j'étais incapable d'écrire le moindre texte cohérent !

À vous de juger s'il avait raison ou tort...